

Díaz-Canel à la tête d'une visite gouvernementale à Santiago de Cuba

Image not found or type unknown

Santiago de Cuba, 30 juin (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel effectuera vendredi une visite gouvernementale dans cette province de l'est de Cuba pour vérifier l'état d'avancement de la stratégie de développement du territoire.

Au cours de sa visite, le dirigeant cubain devrait visiter des centres de production et de services, et rencontrer les autorités locales et la population.

La veille, le chef de l'État a évalué les actions mises en œuvre dans la province voisine de Guantánamo pour promouvoir le progrès économique, social, culturel et politico-idéologique, et a mis l'accent sur les initiatives en matière de production alimentaire.

Au cours de la réunion, d'autres activités fondamentales pour le développement de la province ont été passées en revue, telles que la construction de logements, la production locale de matériaux, l'industrie et l'énergie.

Díaz-Canel a insisté sur la nécessité de travailler de manière responsable pour promouvoir le développement du pays à partir de chaque territoire.

Les temps sont difficiles, mais nous ne pouvons pas nous épuiser et nous avons une tâche gigantesque à accomplir, a-t-il déclaré.

Lors de la réunion de clôture de la visite, le Premier ministre Manuel Marrero a demandé une révision en profondeur des stratégies de développement de la province.

Le chef du gouvernement a affirmé que les actions proposées ne reflètent pas les problèmes des municipalités et le potentiel qui existe pour les résoudre.

Les vice-premiers ministres Ramiro Valdés, Alejandro Gil, Jorge Luis Tapia, Jorge Luis Perdomo et Inés María Chapman, entre autres hauts responsables, participent également à ces visites.

Cuba s'engage à tirer profit du potentiel des territoires du pays en tant que stratégie de développement national pour faire face à la situation économique complexe actuelle, aggravée par le renforcement sans précédent du blocus économique, commercial et financier, et l'hostilité des États-Unis (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/327029-diaz-canel-a-la-tete-dune-visite-gouvernementale-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba